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 ２月１３日（木）、「入学説明会」が行われました。

来年度の入学予定者は１９名、全校児童は１００名

の予定です。 

学校経営について、入学式について、入学に備え

てなど、約１時間にわたって説明しました。兄姉が

在籍している御家庭については十分に把握されて

いる内容かと思いましたが、初めて入学を迎える御

家庭の不安を少しでも和らげ、期待を高めてもらい

たいと計画した内容です。 

私からは、学校教育目標やキーワードについての

説明の他に、 

「学校は勉強するところです。国語や算数などの

教科や友だちと協力するなどの社会性を勉強する

ところです。そして、将来、自立するための力を育

むところです。学校は公の場です。集団生活を送る

ため、家庭や個人のルールと違う部分があります。

好きなことだけではなく、我慢することも多くあり

ます。学校と家庭はパートナーです。一人の子ども

をお互いの目でしっかりと見取り、将来、必要とな

る力や今、困っていることを共有し、それぞれがで

きることにつなげていきます。一緒にお子様の成長

を支えたいと考えます。」  

とお伝えさせていただきました。 

説明会が行われている間、新入生は５年生と交流

しました。説明会終了後に体育館に行ったところ、

新入生も５年生も笑顔いっぱいで過ごしていまし

た。残り２～３分の様子しか見ることはできません

でしたが、充実した時間だったことはすぐに分かり

ました。 

お世話をしてくれた５年生の優しさと思いやり、

最高学年に向けた意気込みを感じることができま

した。準備も大変だったことでしょう。 

５年生の皆さん、ありがとうございました。 
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先週は６年生が「わくわくプロジェクト」で企

画した取組が開催されました。 

この「わくわくプロジェクト」は、本山小をも

っと楽しい学校にすることを目的に１０月末に

立ち上がったプロジェクトです。 

６年生からは、たくさんの提案があり、一人ひ

とりの本小をより良くしたいという思いを感じ

ました。提案の内容は以下のとおりです。 

・学校かくれんぼ  ・段ボール文化祭 

・学校鬼ごっこ   ・文化祭 

・大運動会     ・お楽しみ会 

・全学年だるまさんの一日 

・Ｍ-１グランプリ  ・バレーボール 

・ドッジボール   ・Ｓけん 

どれも面白そうな企画だったのですが、パソ

コンのデータ上で私が把握できたものが３つで

したので（ごめんなさい🙏）、その３つを統合さ

せ、学年対抗運動会を実施することになりまし

た。 

１２月には取組を絞り込み、３学期開催を確

認しました。 

２月１７日（月）学年対抗風船バレー 

１９日（水）どっちが勝つかなドッチボール 

２１日（金）目指せお宝Ｓけん  

 全て、昼休みの時間に実施されました。実行委

員の皆さんは、ポスターづくり、応募用紙づく

り、チーム分け、ルールづくり、当日の運営と精

一杯頑張りました。うまくいかないこともたく

さんあったことと思いますが、その都度改善を

加え、目的の達成に向けて協力することができ

ていました。（参加者全員を意識したルールづく

りには、特に難しさを感じたようです。） 

 実行委員ではない６年生の姿も頼もしかった

です。仲間の思いに寄り添い、支える姿に心の成

長を感じました。 

 企画、準備、運営の全てを自分たちで取り組ん

だ経験はこれからの生活につながることでしょ

う。６年生の皆さん、ありがとうございました。 


